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※開催時期等は変更することもありますので、詳細については各講座のチラシ等をご覧ください。 

講 座 名 対 象 内 容 時 期 

みんなの子育て広場 幼児親子 

子育て中の親子で楽しめる工作や体

操を行ないます。 

＊参加者同士の交流会あり 

6 月～10 月 

あおちゅう子ども大学 小学 5・6 年生 
子ども達の知的好奇心や探求心に応

えます。 
7 月～2 月 

大解剖！映像のチカラ 
中学生以上の学

生 

映像に関する知識を高め、撮影や編

集のコツを学びます。 
5 月～12 月 

図書ボランティア連携講座 成人 

図書ボランティア「まったりお茶の

間文庫」のメンバーと読書活動推進

のための講座を行います。 

4 月～12 月 

あおばカレッジ 65 歳以上の方 

健康・歴史・環境・音楽等、高齢者

が心豊かな生活を送れるよう学習し

ます。 

6 月～2 月 

市民センターまつり 

「みんなの作品展」 
どなたでも 

利用団体の日頃の活動の成果発表と

地域の学校等の作品展示を行いま

す。 

9 月 

あおちゅうパフォーマンス どなたでも 

市民センターや近隣地域を会場に気

軽にお越しいただけるようなコンサ

ート等を予定しています。 

5 月～2 月 

市民企画会議 まちなか散歩 

「杜の都仙台」を知ろう 
成人 

市内の建物等を巡る「まち歩き講

座」を企画します。 
6 月～1 月 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この用紙はリサイクルできます 

3日（月）・10日（月） 

17日（月）・24日（月） 

★駐車場はございませんので、ご来館の際は公共交通機関のご利用をお願いいたします。 

・4月  2日(日)～ 9日(日)  ・6月分抽選確定期間 

・4月  5日(水)～15日(土)  ・7月分地域優先申込み期間 

・4月 11日(火)～         ・6月分空き室申込み開始 
＊窓口 9:00～  電話 10:00～ 
 

・4月 16日(日)～３０日(日)  ・7月分抽選申込み期間 

ジュニアリーダーになって、子ども会行事や地域のお祭りのお手伝いなどをして

みませんか？子どもが好き！ボランティア活動をしてみたい！どんなことをして

いるのか知りたい！少しでも興味がわいたら、ぜひ青葉区中央市民センターにお問

合せください☺ 

当センターでは、ジュニアリーダーサークル BLS（Blue Leaf Spirits）が元気

に活躍中！毎月第 3 日曜日の 10 時から定例会をしているので、気軽に遊びにき

てみてくださいね♪ 

バルーン 

練習！ 

子どもとの 

ふれあい 

第７回 うれし懐かし少年・少女 

          昭和あの頃 

1 月 20 日(金)昭和の仙台・宮城を温かみが 

あふれる色調で描き、装画やイラストの作品で 

も活躍されている画家：小野寺純一氏による昭 

和時代の仙台についてお話を伺いました。 

オンボロ駅舎の仙台駅・仙石線の地下通路・ 

仙台市電・秋保電車の風景やラジオ、テレビで 

流れた音楽など、懐かしい記憶がよみがえりま 

した。 

会場内にはお話して頂いた昭和時代の画８点 

も展示して頂き、講座の 

休憩中や合間に見学した 

受講生の目を楽しませて 

下さいました。 

 

第８回 「春の長唄三味線」演奏会 

閉講式 

2 月 17 日(金)杵家会東北支部の皆さんによ

る「春の長唄三味線演奏会」と閉講式を行いま

した。 

日本の伝統芸能である長唄は歌舞伎舞踊の 

伴奏曲として発展した三味線音楽の一つです。 

当日は「元禄風花見踊り」の一節とにぎやか 

な曲「神田祭」を演奏して頂きました。 

閉講式では、館長の挨拶の後、班会議を行い

1 年間を振り返っての感想を話し合いました。

「学びが楽しい」「受講生同士交流したい」な

どの意見もあり、講座に対する受講生の関心 

の高さを感じました。 

ﾌﾞﾙｰ   ﾘｰﾌ   ｽﾋﾟﾘｯﾂ 

 

 

 


